
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

     

           

 

  

           

           

 

     

           

 

  

 

  

 

 

  

    

 

 

  

   

           

 

  

        

           

 

     

           

 

    

Lectura 

Fácil 

Lecturas de los Domingos    

en Lectura Fácil  

Ciclo A   

Lecturas   del   Domingo 2 después de Navidad   

Primera lectura 

Libro del Eclesiástico 

Capítulo 24, versículos del 1 al 2, y del 8 al 12 

Salmo 147 

Segunda lectura 

Carta del apóstol san Pablo a los Efesios 

Capítulo 1, versículos del 3 al 6, y del 15 al 18 

Evangelio 

Santo Evangelio según san Juan 

Capítulo 1, versículos del 1 al 5, y del 9 al 14 

Un versículo 

es cada una de las partes 

en que se divide un capítulo. 



 
 

     

 
 

  

 

    

   

    

   

 

  

     

   

  

   

  

 

Lecturas del Domingo 2 después de Navidad 

Índice de lecturas:   

Primera lectura ................................................................2 

Salmo ...............................................................................3 

Segunda lectura ..............................................................5 

Evangelio .........................................................................8 
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Lecturas del Domingo 2 después de Navidad 

Primera lectura   

Lectura   del   libro del   Eclesiástico   

La sabiduría se hace grande a sí misma 

y se alegra de estar en medio de su pueblo. 

Habla en la presencia de Dios 

y tiene el honor de estar delante de él. 

La sabiduría dice: 

- El creador del universo 

me dio un lugar para vivir y me mandó: 

Pon tu casa en Israel 

y ve a vivir en medio del pueblo. 

Me creó al principio de los tiempos. 

No dejaré de existir. 

Serví a Dios en su presencia. 

Me hizo descansar en la ciudad amada 

y mi poder está en Jerusalén. 

He crecido en una nación gloriosa, 

en el pueblo elegido del Señor. 

Palabra de Dios 
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Lecturas del Domingo 2 después de Navidad 

Salmo   

La Palabra se hizo hombre 

y vivió entre nosotros. 

Repetimos: 

La Palabra se hizo hombre 

y vivió entre nosotros 

Jerusalén, 

¡alaba y celebra a tu Dios! 

Él ha reforzado tus puertas 

ha bendecido a tus hijos dentro de ti. 

Repetimos: 

La Palabra se hizo hombre 

y vivió entre nosotros 

Dios pone paz en tus fronteras 

y te alimenta con buen pan. 

Él envía su mensaje 

y su Palabra se extiende rápido 

sobre toda la tierra. 

Repetimos: 

La Palabra se hizo hombre 

y vivió entre nosotros 

Sigue en la siguiente página 
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Lecturas del Domingo 2 después de Navidad 

Anuncia su Palabra 

y sus mandatos a Israel 

como no lo ha hecho con ninguna otra nación. 

Repetimos: 

La Palabra se hizo hombre 

y vivió entre nosotros 
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Lecturas del Domingo 2 después de Navidad 

Segunda lectura   

Lectura   de   la   carta   del   apóstol san Pablo      

a   los   Efesios   

Bendito sea Dios, 

que es el Padre de nuestro Señor Jesucristo, 

porque nos ha bendecido 

con todo tipo de bendiciones espirituales. 

Nos ha elegido por Cristo 

antes de la creación del mundo. 

Para que en su presencia 

y gracias al amor, 

seamos santos y limpios de corazón. 

Él ha querido elegirnos 

para ser sus hijos adoptivos 

gracias a Jesucristo. 

Por eso, doy gracias por vosotros 

al oír hablar de vuestra fe en el Señor Jesús 

y de vuestro amor a todos. 

Sigue en la siguiente página 
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Lecturas del Domingo 2 después de Navidad 

Siempre doy gracias por vosotros 

y os recuerdo en mis oraciones. 

Que el Dios de nuestro Señor Jesucristo 

y Padre de la gloria, 

os dé el espíritu de sabiduría 

para conocerlo bien. 

Que ilumine vuestro corazón 

para que comprendáis 

la esperanza a la que os llama 

y la gran herencia 

que da a quien cree en él. 

Palabra de Dios 
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Lecturas del Domingo 2 después de Navidad 

Aleluya, Aleluya 

Gloria a ti, Jesús. 

Anunciamos tu nombre. 

Gloria a Cristo. 

Creemos en ti. 

Aleluya 
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Lecturas del Domingo 2 después de Navidad 

Evangelio   

Lectura   del   santo Evangelio según san Juan   

En el principio ya existía la Palabra. 

Y la Palabra estaba junto a Dios. 

Y la Palabra era Dios. 

Gracias a la Palabra 

se hicieron todas las cosas 

y sin la Palabra no se hizo nada. 

En la Palabra estaba la vida, 

y la vida era la luz de los hombres. 

La luz brilla en la oscuridad 

y la oscuridad no la venció. 

La Palabra era la luz verdadera 

que da luz a la vida de los hombres. 

La Palabra vino al mundo 

y estaba en el mundo. 

El mundo se hizo gracias a la Palabra 

pero el mundo no la conoció. 

Sigue en la siguiente página 
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Lecturas del Domingo 2 después de Navidad 

Vino a su casa, 

y los suyos no la recibieron. 

Pero a todos los que la recibieron 

les da el poder para ser hijos de Dios 

si creen en él. 

Las personas que creen en la Palabra 

son hijos de Dios no por amor humano 

sino por la voluntad de Dios. 

Y la Palabra se hizo hombre 

y vivió entre nosotros. 

Nosotros hemos visto su gloria. 

Gloria que recibe del Padre 

como su hijo único, 

lleno de gracia y de verdad. 

Palabra del Señor 
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